

PROFILING KKN SLIPI KOTA BAMBU DAN TK AISYIYAH 51 BUSTANUL ATHFAL

Ashira Salwa Bit¹, Alfia Primasasti Hanggari², Syalahuddin Al-Ayubi .R³, Ummul
Habibah Hasyim⁴

¹ Jurusan Administrasi Publik, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Muhammadiyah
Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cirendeui, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang Selatan, Banten,
15419

² Jurusan Ilmu Kesejahteraan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas
Muhammadiyah Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cirendeui, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang
Selatan, Banten, 15419

³ Jurusan Ilmu Komunikasi, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Muhammadiyah
Jakarta, Jl. K.H. Ahmad Dahlan, Cirendeui, Kec. Ciputat Tim., Kota Tangerang Selatan, Banten,
15419

⁴ Jurusan Teknik Kimia, Fakultas Teknik, Universitas Muhammadiyah Jakarta, Jl. Cempaka
Putih Tengah XXX No.27, Kec. Cempaka. Putih, Kota Jakarta Pusat, DKI Jakarta, 10510

ABSTRAK

Kuliah Kerja Nyata (KKN) adalah suatu bentuk pembelajaran berupa pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan oleh sekelompok mahasiswa dalam rangka memajukan kesejahteraan masyarakat dan mencerdaskan kehidupan bangsa. KKN diselenggarakan melalui berbagai kegiatan yang berhubungan dengan pengabdian kepada masyarakat berupa penyuluhan, pelatihan, kursus, dan kegiatan lain sejenis yang bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan, kreatifitas atau karakter masyarakat sasaran yang dituju. Tujuan dari program kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) yang berjudul "Profiling KKN Sliipi Kota Bambu Dan Tk Aisyiyah Bustanul Athfal 51" ini adalah untuk membuat masyarakat dan orang tua murid lebih mengenal Tk Aisyiyah Bustanul Athfal 51 dan tertarik untuk mendaftarkan anaknya di TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51. Profil ini berisi tentang informasi tentang identitas sekolah, dan memuat fakta – fakta seperti alamat sekolah, jenis sekolah, peta sekolah, fasilitas sekolah, dan sebagainya. Dalam pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata tahun 2022 ini Universitas Muhammadiyah Jakarta mengangkat tema "Implementasi Teologi Al-Ma'un Menuju Mahasiswa Peduli Dan Berkemajuan".

Kata Kunci: Pengabdian, Profiling

ABSTRACT

Community Service Program (KKN) is a form of learning in the form of community service carried out by a group of students in order to promote community welfare and educate the nation's life. KKN is organized through various activities related to community service in the form of counseling, training, courses, and other similar activities aimed at increasing knowledge, skills, creativity or character of the intended target community. The purpose of the Community Service Program (KKN) activity entitled "Profiling KKN Sliipi Kota Bambu and Aisyiyah Bustanul Athfal 51 Kindergarten" is to make the community and parents more familiar with Aisyiyah Bustanul Athfal 51 Kindergarten and interested in enrolling their children in Aisyiyah Bustanul Kindergarten Athfal 51. This profile contains information about school identity, and contains facts such as school address, type of school, school map, school facilities, and so on. In implementing the 2022 Community Service Program, University of Muhammadiyah Jakarta raised the theme "Implementation of Al-Ma'un Theology Towards Caring and Progressive Students".

Keywords: Service, Profiling

1. PENDAHULUAN

Kuliah Kerja Nyata (KKN) adalah suatu bentuk pembelajaran berupa pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan oleh sekelompok mahasiswa dalam rangka memajukan kesejahteraan masyarakat dan mencerdaskan kehidupan bangsa. KKN diselenggarakan melalui berbagai kegiatan yang berhubungan dengan pengabdian kepada masyarakat berupa penyuluhan, pelatihan, kursus, dan kegiatan lain sejenis yang bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan, kreatifitas atau karakter masyarakat sasaran yang dituju. KKN adalah suatu kegiatan pembelajaran yang dilaksanakan oleh mahasiswa perguruan tinggi, yang mana dalam kegiatan ini terdapat banyak pembelajaran yang diperoleh oleh mahasiswa, seperti pendidikan, pengajaran, penelitian dan juga pengabdian yang dilakukan oleh mahasiswa kepada masyarakat. Kegiatan KKN ini biasanya dilaksanakan oleh mahasiswa semester akhir dan juga menjadi bagian dari persyaratan mahasiswa untuk mengambil mata kuliah Tugas Akhir atau skripsi.

Dalam perguruan tinggi Universitas Muhammadiyah Jakarta, program KKN sendiri merupakan mata kuliah wajib yang harus diikuti oleh seluruh mahasiswa dalam rangka penerapan catur dharma Perguruan Tinggi Muhammadiyah, yaitu Pendidikan, Pengajaran, Penelitian, Pengabdian Kepada Masyarakat dan penguatan Al Islam Kemuhammadiyah, hal ini bertujuan agar seluruh mahasiswa Muhammadiyah memahami dan mengerti bahwa dalam lingkungan masyarakat terdapat banyak masalah – masalah yang dihadapi dan juga mencari tahu bagaimana cara menyelesaikannya.

Kegiatan KKN ini dilaksanakan di TK Bustanul Athfal Aisyiyah 51 tepatnya di Jl. Slipi IX No.51, RT.1/RW.2, Slipi, Kec. Palmerah, Kota Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta.

Tujuan dari program kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) yang berjudul “Profiling KKN Slipi Kota Bambu Dan Tk Aisyiyah Bustanul Athfal 51” ini adalah untuk

membuat masyarakat dan orang tua murid lebih mengenal Tk Aisyiyah Bustanul Athfal 51 dan tertarik untuk mendaftarkan anaknya di TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51. Profil ini berisi tentang informasi tentang identitas sekolah, dan memuat fakta – fakta seperti alamat sekolah, jenis sekolah, peta sekolah, fasilitas sekolah, dan sebagainya.

Manfaat dari kegiatan KKN ini dapat dilihat dari 2 sudut pandang, antara lain manfaat dari segi penulis, Penulis mengetahui masalah – masalah yang dihadapi oleh mitra dalam proses pembelajaran dan meningkatkan skill dan pengetahuan penulis dalam hal pelaksanaan karya ilmiah dan pelaporannya dan manfaat dari segi mitra, Terbantunya proses pembelajaran pihak mitra.

2. METODE PELAKSANAAN

Kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini dilakukan dengan cara melakukan pengenalan TK Aisyiyah 51 Bustanul Athfal dengan melakukan beberapa dokumentasi dan publikasi kegiatan. Berikut ini jabaran terkait program Kuliah Kerja Nyata:

Tempat Pelaksanaan dan Peserta Pengabdian Masyarakat

- 1) Pelaksanaan Pengabdian Masyarakat dilakukan di TK Aisyiyah 51 Bustanul Athfal yang beralamatkan di Jl. Slipi IX No.51, RT.1/RW.2, Slipi, Kec. Palmerah, Kota Jakarta Barat, Daerah Khusus Ibukota Jakarta 11410.
- 2) Peserta program pengabdian masyarakat yaitu seluruh anak-anak TK Aisyiyah 51 Bustanul Athfal kelas A dan B.

3. HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Dalam pelaksanaan Kuliah Kerja Nyata (KKN) tahun 2022 ini Universitas Muhammadiyah Jakarta mengangkat tema “Implementasi Teologi Al-Ma’un Menuju Mahasiswa Peduli Dan Berkemajuan”. Penulis patut bersyukur dengan kondisi pandemi Covid-19 yang sudah berangsur membaik, sehingga penulis dapat melaksanakan KKN pada tahun ini dengan metode luring, dengan terjun langsung sehingga semakin dalam mengetahui kondisi

yang ada di mitra penulis. Salah satu Kegiatan KKN kelompok Slipi Kota Bambu ini dengan tema “Profiling KKN Slipi Kota Bambu Dan Tk Aisyiyah Bustanul Athfal 51” dengan membuat media sosial.

- a) Membuat akun media sosial Instagram KKN: pembuatan akun media sosial instagram ini agar seluruh Mahasiswa, Masyarakat, Guru serta Walimurid TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51 selaku sasaran dalam kegiatan ini mudah mendapatkan informasi dalam hal perkembangan dan literasi.
- b) Membuat akun media sosial YouTube KKN: pembuatan akun media sosial YouTube ini agar seluruh Masyarakat dapat mengetahui seperti apa kegiatan belajar mengajar berupa vlog atau cuplikan vidio berdurasi pendek didalam TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51 agar lebih memudahkan untuk mendapatkan informasi dalam hal pembelajaran dan perkembangan.
- c) Membuat akun media sosial Instagram TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51: sebagai akun perkembangan edukasi murid-murid dalam melaksanakan kegiatan belajar disekolah. Tujuan dari pembuatan akun media sosial instagram ini agar seluruh Guru serta Walimurid TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51 selaku sasaran dalam kegiatan ini mudah mendapatkan informasi dalam hal perkembangan dan literasi,
- d) Membuat banner untuk profiling TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51.

Pelaksanaan Kegiatan

Sebelum kami melaksanakan profiling ini, kami mencoba menghubungi pihak dari TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51 untuk menanyakan kesediaannya untuk membuka media sosial, dan kami meminta informasi terkait data TK Aisyiyah 51. Setelah menghubungi pihak Aisyiyah kami mendatangi sekolah bersama dengan maksud dan tujuan untuk menyampaikan tujuan program kerja kami sebulan kedepan seperti apa pelaksanaan kegiatan KKN yang akan dilaksanakan.

Pada tanggal 02 Agustus 2023 Kegiatan pertama kami yaitu membuat akun media sosial Instagram KKN dengan username @kknnumj_kotabambu sebagai akun edukasi dalam menunjang kegiatan Kuliah Kerja Nyata ini. Tujuan dari pembuatan akun media sosial instagram ini agar seluruh Mahasiswa, Masyarakat Guru serta Walimurid TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51 selaku sasaran dalam kegiatan ini mudah mendapatkan informasi dalam hal perkembangan dan literasi, karena media sosial instagram adalah media sosial yang sering digunakan oleh khalayak Masyarakat dalam kehidupan bersosial media sehari-hari.

Selain membuat akun media sosial hari ini juga membuat logo yang akan digunakan sebagai foto profil akun media sosial instagram dengan mendownload template di google lalu mengeditnya melalui aplikasi editing Canva. Tujuan dari pembuatan logo ini adalah agar memperindah akun media sosial instagram serta menarik antusias dan juga sebagai logo yang membedakan dengan kelompok lain.

Lalu pada tanggal 26 Agustus 2023 Kegiatan selanjutnya kami membuat akun media sosial YouTube KKN dengan username @KKNUMJKOTABAMBU sebagai akun edukasi dalam menunjang kegiatan Kuliah Kerja Nyata ini. Tujuan dari pembuatan akun media sosial YouTube ini agar seluruh Masyarakat dapat mengetahui seperti apa kegiatan belajar mengajar berupa vlog atau cuplikan vidio berdurasi pendek didalam TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51 agar lebih memudahkan untuk mendapatkan informasi dalam hal pembelajaran dan perkembangan, karena media sosial YouTube adalah media sosial yang juga sering digunakan oleh khalayak Masyarakat dalam kehidupan bersosial media sehari-hari.

Lalu pada tanggal 17 Agustus 2023 Kegiatan selanjutnya kami membuat akun media sosial YouTube KKN dengan username @KKNUMJKOTABAMBU sebagai akun edukasi dalam menunjang kegiatan Kuliah Kerja Nyata ini. Tujuan dari pembuatan akun media sosial YouTube ini

agar seluruh Masyarakat dapat mengetahui seperti apa kegiatan belajar mengajar berupa vlog atau cuplikan vidio berdurasi pendek didalam TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51 agar lebih memudahkan untuk mendapatkan informasi dalam hal pembelajaran dan perkembangan, karena media sosial YouTube adalah media sosial yang juga sering digunakan oleh khalayak Masyarakat dalam kehidupan bersosial media sehari-hari.

Lalu pada tanggal Agustus 2023 Kegiatan selanjutnya kami membuat akun media sosial Instagram TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51 dengan username @tkaisyiyah_51 sebagai akun perkembangan edukasi murid-murid dalam melaksanakan kegiatan belajar disekolah. Tujuan dari pembuatan akun media sosial instagram ini agar seluruh Guru serta Walimurid TK Aisyiyah Bustanul Athfal 51 selaku sasaran dalam kegiatan ini mudah mendapatkan informasi dalam hal perkembangan dan literasi, karena media sosial instagram adalah media sosial yang sering digunakan oleh khalayak Masyarakat dalam kehidupan bersosial media sehari-hari.

Lalu pada tanggal 18 Agustus 2023 Kegiatan selanjutnya kami membuat banner untuk puncak acara HUT RI-78 dan pada tanggal 25 Agustus 2023 kami membuat banner untuk profiling TK Aisyiyah 51.

4. KESIMPULAN

Program Kuliah Kerja Nyata dirancang untuk memberikan pengalaman praktis kepada mahasiswa dalam konteks masyarakat. KKN bertujuan untuk menghubungkan dunia akademik dengan masyarakat. Mahasiswa ditempatkan dalam komunitas tertentu untuk berkontribusi dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mengatasi masalah-masalah sosial. Selama KKN, mahasiswa terlibat dalam berbagai proyek, seperti pembangunan infrastruktur, pengajaran, pengembangan ekonomi masyarakat, kesehatan, dan proyek-proyek lain yang sesuai dengan kebutuhan lokal.

Media sosial memiliki peran yang penting dalam konteks program KKN

(Kuliah Kerja Nyata) terutama bagi masyarakat. Pemberian informasi Mahasiswa KKN dapat menggunakan media sosial sebagai alat berbagi informasi tentang proyek, tujuan, dan dampak yang ingin dicapai. Ini membantu dalam meningkatkan kesadaran masyarakat tentang kegiatan KKN dan memperluas jangkauan pesan mereka. Media sosial dapat menjadi alat untuk mengundang partisipasi aktif dari masyarakat setempat. Media sosial memungkinkan kami untuk mendokumentasikan progres dan pencapaian proyek KKN. Ini dapat membantu dalam melihat perkembangan proyek, dan dokumentasi ini bisa menjadi referensi di masa depan.

Maka dari itu kami membuat akun media sosial seperti Instagram dan Youtube yang dapat dijangkau semua orang dan dapat digunakan untuk saling bersosialisasi dengan sesama pengguna melalui online. Yang penggunaannya bisa dikatakan tidak ada batasan ruang dan waktu. Tentu saja pada zaman digital ini hal yang sulit menjadi mudah, yang tidak mungkin menjadi mungkin. Salah satunya media sosial yang dapat membantu kita saling menyapa dengan jarak jauh sekalipun.

UCAPAN TERIMA KASIH

Dengan ini kami menyampaikan ucapan terima kasih kepada Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah mengadakan kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN), lalu kepada lembaga penelitian dan pengabdian masyarakat (LPPM) Universitas Muhammadiyah Jakarta yang telah memberikan bimbingan, saran dan motivasi dalam kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) ini. Serta kami ucapkan terima kasih kepada TK Aisyiyah 51 Bustanul Athfal yang telah mengizinkan kami untuk melakukan kegiatan Kuliah Kerja Nyata ini hingga selesai.

DAFTAR PUSTAKA

Sa'diyah, R. *et al.* (1917) 'Aisyiyah Dki Jakarta (Sejarah Dan Kilas Balik)'.
Setiadi, Ahmad. Pemanfaatan Media Sosial Untuk Efektifitas Komunikasi.

Prosiding Seminar Nasional LPPM UMJ

Website: <http://jurnal.umj.ac.id/index.php/semnaskat>

E-ISSN: 2714-6286

Peraturan Ketua UNIRAYA Nomor 1 tahun
2020 tentang Penyelenggaraan Kuliah

Kerja Nyata (KKN).